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１．３月２５日現在の利用者さまの状況（別紙参照） 
  小規模多機能ホーム登録利用者さま：１３名、グループホーム：９名 
２．職員体制（別紙参照） 
３．事業活動について（別紙参照） 
４．事業所内の活動について（別紙参照） 
５．職員研修（別紙参照） 
６．その他・利用者さまの地域について（別紙参照） 
７．インフルエンザ（別紙参照） 
８．人員配置及び医療連携体制（別紙参照） 
９．今後の課題（別紙参照） 
１０．亀岡清泉荘へのご要望、助言等 

要望・助言          対応 
小規模の家族がインフルエンザになった場合

どうすればいいか？ 
小規模利用者さまの場合は、通所サービスを休

んでいただくが、ご家族については決まってい

ない。その都度検討、対応させていただく。 
インフルエンザの対応手順などはあるのか？ 手順は作成していたが、今回、不十分な点にも

気がついた。感染拡大を防ぐため、職員本人、

職員の同居家族が発症した場合は、休んでもら

い、体調不良の職員は早退し早めに受診しても

らうなど早めの対応をするようにしている。 
節分のレクレーションはどんなことをしたの

か？これから花見や誕生日会などの予定はあ

るか？ 
 
行事の時は京都学園大のボランティアなどを

頼んでもいいかもしれない。 

節分は、職員が鬼の装束を着て、豆の代わりに

新聞を丸めたもので利用者さまに豆まきをし

てもらった。花見は、運動公園でグループホー

ム・小規模多機能ホーム利用者さま、ご家族と

お弁当を食べたりする予定。誕生日会は、グル

ープホームは誕生日当日に、小規模多機能ホー

ムは誕生月に誕生日会を行っている。 
訪問看護とはどういうことか？ ４月からグループホームは亀岡病院の訪問看

護ステーションによる訪問看護と、２４時間の

対応体制をとることになる。それによりご家族

に了承を得て、医療連携加算をいただくことに

なる予定。平岡医院、瀬尾医院の訪問診療は今

まで通りで訪問看護が連携をとることになる。 
特別養護老人ホームに３月入所する方はかね

てから希望していたのか？要介護度は？ 
 

要介護３の方で、ご家族が１人で仕事をしなが

ら介護されており大変な方で以前より入所希

望されていた。 



消防訓練は具体的にはどういった形でするの

か？ 
玄関の自動ドアは手動で開けられるのか？ 
階段を降りられない方は、火元の反対側に避難

したりしていた。 

消防署に指導を受けて、今回は施設内で行う予

定。 
玄関ドアは手動で開けることが可能。 
 

多目的室の活用はどうか？ 地域の方にはあまり活用していただけていな

い。職員のサークル、お料理応援隊の調理前後

のくつろぎの場になっている。カラオケの問い

合わせがあったが来られていない。上田正昭先

生にいただいた本など貸し出しも検討してい

る。本も増やしていきたい。南条の老人クラブ

に認知症の DVD を貸し出したこともあった。

多目的室は電話予約いただければ無料で使っ

ていただけるので、活用していただきたい。 
職員の配置が０．５というのはどういう意味

か？ 
常勤職員の勤務時間を週に３９時間働くこと

を常勤換算１名と計算している。０．５とはそ

の半分働くということで、パートの０．５と０．

５の２名で常勤換算１名の計算になる。 
同じ献立がないくらい食事は工夫されている。 
自分で食べられる方が多いのか？ 
食事は、施設で作っているのか？ 

食事の献立は、配達食材で決まっているが、小

規模多機能ホームでは食事応援隊のみなさん

が工夫して作って下さっている。昼食で多いと

きは１４、５人分作っていただき、夕方は送迎

などで職員が一時的に少なくなるので、食事応

援隊の方に来ていただき大変助かっている。 
グループホームでは、利用者さまが調理を手伝

って下さるため、利用者さまに手伝っていただ

きながら調理をするというのはやはり、介護の

専門性が必要となり職員で対応している。食事

はほとんどの方が自分で摂取されている。 
次回、運営推進会議は平成２６年５月２７日（火）１４時～１５時過ぎまでの予定。 
 
曽我部町 南条区長 松岡さまが４月から区長を交替される。 
次に区長になられる方は、仕事をされているため欠席されるか、代理の方が出席されることが多く

なるとのこと。 

 


